

**Ausstellung:
Frühe Kelten in
Baden-Württemberg**

Im Badischen Landesmuseum Karlsruhe, Schloß, wird vom 21. Januar bis 20. April 1975 die Ausstellung „Frühe Kelten in Baden-Württemberg“ gezeigt. Sie ist täglich außer Dienstag von 10 bis 17, donnerstags bis 22 Uhr geöffnet.

Die Ausstellung zeigt in der Hauptsache Neufunde der Hallstatt-Epoche

(etwa 700 bis 450 v. Chr.), die in den letzten Jahren bei Grabungen der Denkmalfpflege zum Vorschau gekommen sind. Ein reich bebildeter Katalog (64 S., Preis 4,- DM), der von Dr. K. Eckerle bearbeitet wurde, informiert über die Ausstellung und gibt Hinweise auf weitere Literatur.

**Ausstellung:
August von Bayer
zum 100. Todestag**

Die Staatliche Kunsthalle Karlsruhe zeigte in der Zeit vom 2. Februar bis 2. März eine Gedächtnisausstellung zum 100. Todestag August v. Bayers. Der 1803 in Rorschach geborene August v. Bayer wurde 1853 zum ersten Konservator der Kunstdenkmäler in Baden ernannt und behielt dieses Amt

bis zu seinem Tode 1875. Er bemühte sich vor allem um die Erhaltung der Denkmäler des Mittelalters und fertigte von vielen hervorragende zeichnerische Aufnahmen an. Ein kleiner, als Manuskript vervielfältigter Katalog (Preis 0,50 DM) kann an der Kasse der Kunsthalle erworben werden.